

Kantonale Förderung von Integrationsprojekten

2016 hat die EDK alle Kantone eingeladen, Mittel für Integrationsprojekte zur Verfügung zu stellen, nachdem die Hirschmann-Stiftung in acht Jahren mehr als 3 Millionen Schweizer Franken für Integrationsprojekte zur Verfügung gestellt hatte.

Die Hirschmann-Stiftung hat nochmals Mittel für die Förderung von Integrationsprojekten gesprochen, setzt allerdings voraus, dass sich die Kantone ebenfalls für Projekte zur Integration von jungen Menschen in der Berufsbildung engagieren. Wir bitten Sie deshalb, diesen Fragebogen auszufüllen.

Berufsfachschule _____

- Unsere Schule ist
- eine kantonale Berufsfachschule.
 - eine privat getragene Berufsfachschule, die vom Kanton subventioniert wird.
-
- Es ist möglich, Mittel für Integrationsprojekte im ordentlichen Budgetprozess zu beantragen und zu erhalten.
 - Im ordentlichen Budget haben wir keine Mittel für Integrationsprojekte.
 - Für Integrationsprojekte gibt es beim Kanton zusätzliche Mittel, die beantragt werden können.

Bemerkungen